01.06.2004 - 16:00 Uhr

Situation sur le marché des places d'apprentissage - mai 2004

Berne (ots) -

1er juin 2004: A l'échelle nationale, la situation sur le marché des places d'apprentissage est pratiquement inchangée par rapport au mois précédent. Elle varie cependant d'une région à l'autre et au sein des différents champs professionnels. Le nombre de places d'apprentissage qui a pu être attribué est à l'heure actuelle plus élevé que l'année précédente. Ces tendances ressortent de l'enquête effectuée périodiquement, depuis avril 2003, auprès des can-tons, le jour de référence étant le 15 de chaque mois.

Comme le mois précédent, la situation est surtout tendue dans les centres urbains de Zurich, de Berne, de Neuchâtel et d'Argovie. Les différences au sein des champs professionnels apparaissent surtout dans les formations commerciales et de l'informatique, domaines dans lesquels la demande est forte. A l'inverse, des places proposées ne trouvent pas acquéreurs pour les formations de l'industrie et des arts et métiers. Les jeunes qui se heurtent à des difficultés scolaires et les élèves arrivés récemment en Suisse ont le plus de peine à trouver une place de formation. Afin de remédier à cette situation, les cantons prennent des mesures régionales ciblées offrant aux jeunes un accompagnement indididuel, tels que le projet «Junior Job Service», une ligne téléphonique ou un encadrement (mentoring).

Le baromètre des places d'apprentissage, à paraître à la mi-juin, donnera des informations plus précises sur la situation actuelle.

Baromètre des places d'apprentissage

Le baromètre des places d'apprentissage mesure depuis 1997 l'offre et la demande sur le marché suisse des places d'apprentissage. Sur mandat de l'Office fédéral de la formation professionnelle et de la technologie (OFFT), l'Institut LINK de recherche marketing et sociale sélectionne en avril et en août de chaque année des entreprises au hasard (environ 5000) et leur pose des questions concernant l'offre et la demande sur le marché des places d'apprentissage ainsi que l'attribution de ces dernières pendant l'année en cours et l'année précédente. Parallèlement, près de 2500 jeunes entre 14 et 20 ans qui doivent en été choisir une profession sont interrogés sur leur perspectives professionnelles. Le baromètre donne un aperçu des tendances et des développements sur le marché suisse des places d'apprentissage.

Renseignements:

Ursula Renold, directrice suppléante de l'Office fédéral de la formation professionnelle et de la technologie, tél. 031 323 76 12, ursula.renold@bbt.admin.ch

Andreas Merk, responsable suppléant du secteur de la communication, tél. 031 322 21 24, andreas.merk@bbt.admin.ch

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000119/100475478 abgerufen werden.